



**\* 菖蒲を觀賞しました！ \***

6月は湯梨浜町の「あやめ池公園」にお出かけし、色鮮やかな菖蒲を觀賞しました。花菖蒲の間を縫うように池を囲む遊歩道が設置されていて、遊歩道を辿ると美しい花菖蒲を間近で楽しむことができました。

当日は落ち着いた曇り気の中で心ゆくまで美しい花菖蒲を堪能できました！(^ ^)!



**🌸 花植えしました！ 🌸**

7月中旬、全国的に猛暑が続く中ですが、「しいの実」では、秋桜と鶏頭の苗植え作業を行いました。当日は熱中症予防のため、プランターを準備して室内で作業を実施しました。

秋になって咲くのが楽しみです。(^ ^)!



**～七夕で願いごと～**

7月と言えば七夕です。今年もごみんなで協力して、七夕の飾り付けを行いました！

皆さまには、短冊に思い思いの願い事を書いていただきました。

「信じれば願いは叶う」と言います。願い事が実現するといいですね！(\*^~^\*)



**🍷 クリームゼリーソーダ作り**

8月になっても猛暑が続く中、みんなで手作りクリームゼリーソーダを作りました。初めての試みでしたが、清涼感があり見た目にも涼し気できれいな出来上がりでした。

冷たくてとても美味しかったです。

(^@^)

